

# Cinquante personnes à la conférence sur la toponymie

🕒 1 min

**V**endredi 21 février, la mairie de Boussac organisait, en collaboration avec le parc naturel régional des Causses du Quercy, une veillée dans le cadre des Causseries. Denis Daynac, maire de Boussac a ouvert la soirée par un bref discours de présentation, puis Romain Cadiou, géologue de formation et animateur du PNRCQ a présenté les différentes actions du Parc. Isabelle Collomb, docteure en études occitanes et toponymiste au Congrès permanent de la langue occitane, a pris la parole et expliqué ce qu'est la toponymie (ensemble des noms de lieux et de personnes), ses méthodes de travail et son travail de thèse avant de faire un focus sur les microtoponymies de Boussac. Les origines des lieux dits La Vaysse, Les Pouzets, La Fraichière et bien d'autres n'ont ainsi plus de secret pour les quelque cinquante participants venus assister à cette conférence. Les questions en fin d'exposé étaient nombreuses, montrant le vif intérêt suscité par la thèse de Mme Collomb. À l'issue de cette Causserie passionnante, les auditeurs ont pu échanger autour d'un verre de l'amitié offert par la municipalité.

